

Gemeinde Mainhausen, Montag, 15. April 2019

Neue Bänke und Bäume für die Fahrradwege

Gemeinde Mainhausen setzt Gemeindevertretungsbeschlüsse um

Wer gerne Fahrrad fährt oder ausgiebig spazieren geht, der kennt womöglich das Bedürfnis zwischendurch zu pausieren und einfach mal die Natur, die einen umgibt, zu genießen. Diesem Wunsch kam die Gemeinde Mainhausen nun auf Antrag der SPD-Fraktion nach und der Fußgänger- und Radweg zwischen den Ortsteilen Mainflingen und Zellhausen und auch der Fahrradweg von Zellhausen nach Seligenstadt erhielten neue Bänke.



„Ich bin überzeugt, dass jeder Radfahrer oder Fußgänger gerne mal ein Päuschen einlegt. Auch für ältere Spaziergänger bieten Bänke eine ideale Möglichkeit, bei Bedarf zu rasten“, führt Bürgermeisterin Ruth Disser aus. Schließlich sei die Strecke wirklich schön, um dort auch etwas Zeit zu verbringen. Damit es allerdings auch weiterhin so bleibe, wurde den neuen Bänken jeweils noch ein Mülleimer hinzugefügt.

Ebenfalls auf Antrag der SPD-Fraktion hin begann dieser Tage die Anpflanzung von Alleebäumen am Fahrradweg zwischen Mainflingen und Zellhausen. Den Anfang machte das erste Teilstück zwischen der Einfahrt Sudentensiedung und der Einfahrt zur Sendefunkanlage. In den nächsten Wochen soll die Maßnahme weiter voranschreiten.